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Lucania: iniziativa dell'Amministrazione d i Venosa per la pianura melfese 

dal Comune 

Contadlni di Venosa che preparano ii terreno per la sem ina usando strumentl di lavoro antiquati 

Tar onto: 
ire giorni 

di sciopero 
alleOCRN 

TARANTO, 2 
I lavoratori delle OCRN 

hanno effettuato tre giorni di 
sciopero in segno di prote-
sta contro la riirezione per la 
istituzione dei turni di lavo
ro senza averli prima discus-
si e concordati con la Com-
missione Interna. • 

Se questo e il motivo im
mediate che ha spinto gli 
operai degli ex Cantieri Na-
vali ad intraprendere nuo-

. vamente la via della lotta, 
non meno importanti sono 
le altre rivendicazioni poste 
sul tappeto. Recentemente 
l'azienda, con un ennesimo 
atto tendente ad annullare 
le conquiste dei lavoratori, 
e arrivata addirittura a chiu-
dere la mensa aziendale. Con
tro questo sopruso i lavora
tori chiedono che la mensa 
venga immediatamente ria-
perta e, in via dei tutto 

• eccezionale, l'adeguamento 
della indennita scstitutwa. 

I lavoratori chiedono ii 11-
tre la revisione delle quali-
flche, il miglioramento dei 
cottimi e la istituzione d_>lla 
indennita di trasporto. 

Seravezza: 
scioperano 

per 2 giorni 
i cavatori 

SERAVEZZA, 2 
I lavoratori ' del marmo 

della Versilia hanno effet
tuato un nuovo sciopero di 
due giorni. Le rivendica
zioni avanzate riguardano 
Tistituzione della trattenuta 
delle quote sindacali, la ri-
valutazione del ' premio di 
produzione dal 6% al 20% 
(il 15% per le aziende arti-
giane), la rivalutazione del-
l'indennita di mensa da li
re 80 a 150 (da 30 a 60 per 
le aziende artigiane). la ri
valutazione del salario ga-
rantito ai cavatori (dal 3% 
al 10%), il pagamento del 
salario per i tre giorni di 
«carenza-Inam, ed infine il 
rispetto dell' accordo ' inte-
grativo circa le qualifiche e 
i lavori disagiati. • 

La Cisl e la Uil non han
no aderito alio sciopero, an-
zi hanno preso posizione 
contraria, ma i lavoratori 
-,i-critti a tali sindacati han-
r o risposto positivamente al-
l'appello del Sindacato Mel 
Marmo aderente alia CGIL 

Salerno: 
scioperano i 

lavoratori 
della Somelra 

SALERNO. 2 
Gli autoferrotranvieri del

la Sometra, grossa azienda di 
trasporti che serve una buo-
na parte della provincia di 
Salerno, sono stati costretti ad 
una nuova e massiccia azio-
ne di sciopero contro la po-
sizione temporaggiatrice e 
negativa della Direzione che 
non vuole in alcun modo af-
frontare la soluzione dei 
maggiori' problemi riguar-
danti le rivendicazioni dei la
voratori e lo sviluppo stesso 
dal servizio. 

Fra i motivi fondamentali 
che hanno indotto il perso
nate filoviario alia lotta vi 
e la pubblica gestione del 
servizio ' mediante la costi-
tuxiooa di un consorzio. 

Gravi decision! sui trasporti urban! 

adottate dalla Giunta comunale di Bari 

nnvio 
Tariffe.-aumentodiSlire 

Dal nostra corrispondente 
BARI, 2. 

La Giunta di centro-sini-
stra al Comune di Bari ha 
deliberato di proporre al 
Consiglio comunale l'aumen-
to di 5 lire delle tariffe au-
tofiloviarie e automobilisti-
che della citta e il rinvio 
della municipalizzazione del 
servi2io al primo gennaio 
1964. 

Ci troviamo di fronte ad 
una grave decisione che era 
gia stata condannata quan-
do fu preannunciata dallo 
esecutivo della CCdL con un 
pubblico manifesto. La DC 
ha avuto partita vinta dopo 
giorni di acuti cofftrasti in 
seno alia Giunta, ottenendo 
non solo l'aumento delle ta
riffe ma anche il rinvio del
la . municipalizzazione del 
servizio a cui e decisamente 
contrario il sindaco d.c. Lo-
zupone e una parte della 
Democrazia, cristiana. 

Le pressioni del PSI per
che la Giunta, mantenendo 
fede ai suoi impegni pro-
grammatici, • municipalizzas-
se il servizio il 30 settembre 
scorso, sono fallite, II PSI ha 
ceduto al ricatto della DC la 
quale ha minacciato la crisi 
della Giunta. •. - • ? - ; . . • ; ; , • 
• E' un colpo che viene in-
ferto ai lavoratori, agli stu-
denti e a tutta la popolazio-
ne barese che ha subito gia 
nei giorni scorsi l'aumento 
del prezzo del pane, dei li-
bri scolastici e dei fltti per 
le abitazioni. 
' L'altro aspetto grave del 

provvedimento sta nel fatto 
che la Giunta di centro-si-
nistra attribuisce la causa 
di questi aumenti proprio ai 
lavoratori che hanno ottc~ 
nuto recentemente la ridu-
zione dell'orario di lavoro e 
alcuni miglioramenti sala-
riali.. 

« In realta — si afferma in 
un comunicato del Comitalo 
cittadino del PCI — sono gli 
operai della SAER quelli che 
pagano per il disservizio. per 
il pesante sfruttamento, per 
le condizioni oppressive dei 
loro rapporti con la direzio
ne. E con loro tutta la citta 
e sfruttata dal monopolio 
SAER attraverso l'insuffi-
cienza dei mezzi e l'alto co-
sto dei biglietti che procura-
no Iautt profitti all'azienda 
privata. .. r 

II provvedimento proposto 
dalla Giunta di centro-sini-
stra inoltie costituisce. — 
prosegue il comunicato del 
Comitato cittadino del PCI 
— un pericoloso esempio per 
la speculazione privata in un 
periodo di vertiginoso e in-
controllato aumento dei 
prezzi. Con essi la giunta di 
centro-sinistra • viene meno 
alia sua fondamentale fun 
zione democratica di conte-
nimento e di opposizione al
ia speculazione responsabile 
delKaumento del costo del
la vita ». 

II comitato cittadino del 
PCI ha convocato per mer-
coledl 9 ottobre un convegno 
pubblico che indichi all'Am-
ministrazione - comunale e 
agli organi di potere pubbli. 
co una politica dei trasporti 
democratica per Bari, pog-
giata fondamentalmente sul-
la municipalizzazione del ser
vizio e sulla riduzione del 
prezzo dei biglietti. 

Itale Palasciano 

Avezzano: la scuola 
e ancora in riparazione 

AVEZZANO. 2 
II sindaco dc di Avezzano 

ha fatto affiggere avvisi nei 
locali della scuola media se-
condo i quali gli alunni po-
tevano starsene tranquilla-
mentte a casa perche « sono 
in corso lavori di sistema-
zione >. Degno di nota, poi, 

un manifesto, intitolato < lot 
ta alle mosche>, affisso al-
l'inizio di ottobre, anziche a 
maggio. L'inefflcienza della 
Amministrazione tocca ormai 
vertici che sarebbero spasso-
si se a fame le spese non 
fosse la popolazione del Co
mune. ; 

Saranno create due moderne 
aziende in una zona fra le piu 

arretrate dei Mezzogiorno 

Nottro ienrizio P ^ 
POTENZA, 2 

: Nella pianura del Melfese, in una terra 
per secoli grattata dall 'aratro a chiodo e 
coltivara -con metodi pr imit ivi , sta per 
arrivare un po' di progresso. L'iniziativa e 
del Comune democratico di Venosa che, nel qua-
dro della lotta per la riforma agraria, ha promoseo 
e potenziera la trasformazione fondiaria di due 
girosse aziende di proprieta comunale, contrada 
« Messere > e « Notarchiri-
co >, per circa 1000 ettari 
di terreni di ottima qualita. 
pianeggianti, molto • ricchi 
di acque, fra i migliori del
la Basilicata, ma ancora 
soffocati dall'arretratezza. 
coltivati a grano con mez
zi e sistemi antiquati 4a 
piccoli afflttuari privi di 
mezzi meccanici, senza ri-
sorse fmanziarie, senza ca-
pacita tecniche, impossibi-
litati a condurre i poderi 
razionalmente e ad opera-
re alcuna trasformazione. 

Dal piano di massima 
fatto approntare dall'Am-
ministrazione comunale e 
che ha gia ottenuto Tap-
provazione della Prefettu-
ra. ora si e passati alia 
fase operative con lo studio 
del piano definitivo e par-
ticolare e con l'inizio .dei 
primi lavori perTattuazio-
ne delle opere infrastrut-
turali e di trasformazione 

. della terra. - • • • 
- Si tratta di un program-
ma di opere che trova alia' 
sua base un primo stan-
ziamento di oltre mezzo 
miliardo e che mirera — 
attraverso Tintervento del-
lo Stato e il credito agra-
rio di esercizio a bassis-
simo interesse — ad eli-

L'assemblea indetta dal PCI 

Sottosalario: 
realta di Spoleto 

*if *%.>** 

Un aspetto delle reeenti lotto del cotonieri a Spoleto 

Nottro servizio 
SPOLETO, 2. 

La drammatica realta dello Spqletino 
e balzata prepotentemente alia ribalta nel 
corso deu'assemblta che, su iniziativa 
del nostra Partito, ha avuto luogo nel 
salone XX settembre del Teatr0 Nuovo 
sui problemi rclativi alVaumento del co-
sto della vita. ' • < s 

Con tale manifestazione non si e voluto.. 
fare solo opera di denuncia di una situa~ 
zione i cui riftessi negativi sono ampia-:: 
mente avvertiti da tutti i ceti socidli: si5 

£ inteso, piuttosto, aprire un dibattito fra 
tutte le forze politiche e le categorie 
lavoratrici al fine di giungere ad una 
azione unit aria che, muocendo dalla 
realta, ne tndietdui le cause e le respon-
sabllita e, al tempo $tesso, ponga le con
dizioni per un suo.effettivo e democratico 
superamento. 
•In questo senso andavano nccessaria-
mente chiariti'alcuni punti: le colpe per 
la difficile situazione che si e venuta 
creando sono dalla parte degli operai in 
sciopero e del commercianti? Spoleto 
rappresenta veramente una citta primato 
in rapporto alle cifre del caro-vita? -•- - ^ 

E' proprio dalla risposta a questi inter-
rogativi che si.eeidenzia al contrario il 
dratnma dello Spolellno, cost come si e 
venuto configurando in questi ultimi , 
anni. La realta della zona — ha sottoli-
neato il compagno Antonini, uno dei rela-
tori — e indicata dall'inasprimento della 
povertA di base, detcrminata da una 
economia sulla quale, oltre la crisi gene

rate dell'agricoliura, agisce negalivamen-
te la sempre piu marcata insufficienza 
delle fontl di produzione industriale, ri-
sultato anche di una serie di smantella-

, menti che in un breve periodo di tempo 
ha prodotto lo perdita di oltre 5000 'unita 
lavorative ed altre minaccia oggi di ap-
portame, il mancato reinvestimento in 
loco dei profitti di parte industriale. una 
serie non irrilevante di altre concause e, 
soprattutto, la pesantissima condizione di 
sottosalario che e un po' la caratteristica 
costante di tutte le aziende della zona. 

Un esempio? F di ieri la lunga batta-

S Ua dei 700 cotonieri del conte Gerli: 
5-40 mila lire di paga mensile; tre I""-

ghi mesi di lotta per strappare al padro-
nato 6 mila lire di aumenti ed un accordo 
che, - se s'mdacalmente pud considerarsi 
positivo, lascia pur sempre sul tappeto 
una condizione opcraia mortificante .in 
un assetto civile. 

Crediamo che proprio Vaver indivi-
dttato nel sottosalario operaio Velemento 
determinante delle particolarita dello 
Spoletino in questa difficile situazione 
economica abbia dato un carattere alia 
manifestazione del Teatro Nuovo e get-
tato al tempo stesso le basi per un serio 
esame dei provvedimenti necessari e del-
Vazione da intraprendere ed allargare a 
tutti i livelli per tmpedire che tentativi 
di involuzion* reazionaria aprano, attra
verso la dittori'wnc degli avvenimenti, la 
via a soluzioni che contrastano con • la 
scelta effettuata il 28 aprile dalle masse 
popolari. 

Enip Forini 

minare certe condizioni di 
arretratezza., ,,. 
7 II piano di massima, trac-
ciato in un quadro di lar-
ghe - prospettive, prevede 
una vasta rete di opere 
capaci di inserirsi in que
sto programma per la tra
sformazione dei demani co-
munali di Venosa. 

Le direttive di azione 
previste net piano di mas
sima e che troveranno lar-
ga applicazione nel piano 
definitivo, prevedono in-
nanzitutto la formazione di 
due grandi complessi azien-
dali, indipendenti struttu-
ralmente. ma collegati tra 
loro in fatto di conduzione 
e di dotazione di capitale 
agrario; si trattera cioe di 
strutturare •': due ; aziende 
nelle due cantrade «Mes
sere > ". e ' « Nptarchirico > 
con identiche vedute e u-
guali fini, con metodi ana-
loghi. e attraverso la crea-. 
zione di un'unica condu
zione. . - . •--

I n ' fatto di opere pub-
bliche e di infrastrutture 
il piano e molto audace: 
laddove oggi e'e desolazio-
ne e arretratezza fra bre
ve; con l'applicazione del 
piano di trasformazione 
promosso dal Comune de
mocratico di • Venosa, ci 
saranno case per alloggio, 
stabili per depositi e ma-
gazzini, stalle, silos, refet-
torl e cucine, docce. con-
cimaie. pozzi e fontane. 

La macchina per tutti i 
generi di lavori, sara in-
trodotta ' come ' mezzo di 
rottura dei vecchi metodi 
di lavorazione e conduzio
ne della terra: e prevista 
la creazione di un moder-
no parco macchine e della 
meccanizzazione di tutte le 
operazioni agricole, dalla 
lavorazione del terreno. al
ia lotta antiparassitaria, 
alia mungitura e alia tra
sformazione dei prodotti. 
La elettriflcazione comple
ters il quadro di ammoder-
namento di queste zone 
destinate a cambiare volto 
di qui a non molto.. 

Ma questo piano corag-
gioso per una Amministra
zione : comunale - ha. delle 
prospettive che travalica-
no ogni" esperienza fatta 
dallo stesso Ente di Rifor
ma in altre zone, traccian-
do un piano per instaura-
re ordinamenti cerealicolo-
zootecnici con la trasfor
mazione dei prodotti e la 
vendita diretta senza inter-
mediari; elemento, questo 
ultimo, che mira ad elimi-
nare la speculazione dei 
grossisti sul lavoro dei con-
tadini. In prospettiva il 
piano del Comune demo
cratico di Venosa mira al
ia affermazione di alcuni 
principi di basilare impor-
tanza: riunirq i poderi in 
grandi complessi coopera-
tivistici. pianificare le col-
ture. evitare di cadere nel 
frazionismo e di costituire 
poderi senza prato. affidati 
ognuno ad una famiglia 
contadina fornita solo di 
braccia. 

PONTEDERA: il « re dello scooter» realizza enor-

mi profitti ma si disinteressa dei suoi dipendenti 

all'anno costruite 
per i piaggisti 

Reggio Calabria 

Inchiesta 
soffocata 
dalla DC 

D. Noterongelo 

rInaudite scene di violenzj 
ieri al Consiglio comunalt 

bfrmf Wb few fH*tt '•• "«•«» «• *'»« • rtv'.tn it u'-t • *•£»«•» . 

Avtllino: 
rifrovamtiiti 
archeologici 

5 AVBLLINO. 2-
- Ritrov&mentl archeologict di 
note vole importanza sono av-
venuti - in • localita Civita - di 
Aveltino. nel corso di lavori 
di scavo per la strada di clr-
cumvallazione • del ' capoluono 
Irpino A due metrl di profr.n-
dita, h venuto nlla luce un 
mosaico rafflRurante fasci di 
fiori, che si ritiene appartenes-
se al pavimento di una antica 
casa patrizia: il mosaico. La cui 
costruzlone si fa risalire ad 
oltre venti secoli fa. 6 in buono 
stato di conservaiione. -
- Nella stessa zona, e venuto 
alia luce un sarcofaco sul qua
le e una iscrizione in latino: 
U sarcofago e stato trasportato 
al Museo ArcheoloRico Irpino 
nella villa comuuale di Avel-
Uno. 

PONTEDERA — Baracche per abitazioni nella citta dove Piaggio realizza giganteschi 
utili. Un singolare gloco di Iuci rende la scena spettrale . 

Nostro serviiio PONTEDERA, 2 
Coso propone il movimento democratico a Pontedera per ri-

solrere la grave crisi degli alloggi? Ancora una volta viene fuori il 
name di Piaggio: questa cittadino e una enorme fonte di guada-
gno per il « re della Vespa ». Gran parte dei suoi abitanti lavora 
net grande stabilimento, un'altra parte preme alle parte di Pon-
tedera per avere un alloggio vicino al posto di lavoro. Piaggio 
quindi, si sostiene, ha il dovere di dare un deciso contributo nella costruzione 
di alloggi, cosa che fino ad oggi non ha mai inteso fare: ha edificato una media 
di quattro abitazioni all'anno quando alcune centinaia di persone che vogliono 
una casa popolare sono proprio suoi dipendenti. Fino a poco tempo fa — 
prima della lotta dei piaggisti — il «re del motoscooter» poteva praticare 
questa politica; oggi i lavoratori sono decisi ad iniziareuna vigorosd azione 

perchh Piaggio costruisca case 
per i suoi'dipendenti. perche 
aiuti .tutti COIOTO che intendo-
no tirar su le mura di una 
ipiccola casa di cui siano i pro-
prietari. 

A Piaggio si chiede rnfatti 
che anticrpi i contribnti che i 
lavoratori pagano per gli Isti-
tuti che presiedono alia costru
zione di case, per un periodo 
di venti anni in modo da po-
ter usufruire della legge 60 che 
prevede U finanziamento dcl-
V80-8S% da parte dello Stato 
per chi intenda costruirsi una 
casa. 

Se Piaggio fino ad oggi ha 
fatto questa polUica non si pud 
certo dire che gli istituti sta-
tali ti siano fatti a pezzi per 
venire • incontro ai lavoratori. 
L'Istituto Case Popolari da al
cuni anni ha disponibili 150 
miiioni da spendere per Pon
tedera; nessuno perd sa coso si 
voglia fare di questi soldi e, 
proprio mentre U probtema del
ta'casa si va facendo piu dratn-
matico, si rende piu chiara la 
scarsa efficacia di certi istitw 
ti. la seria mancanza di un de
ciso intervento da parte del
lo Stato. -

II movimento democratico e 
il comitato permanente della 
associazione inquilini. si pro-
pongono percid di dar vita ad 
una vigorosa battaglia affinche 
la citta possa al piu presto usu
fruire di un congruo finanzia
mento in base ad nn disegno 
di legge approvato nel giorni 
scorsi che prevede un piano 
triennale di costruzioni. 

Precise richieste vengono H-
voite anche alia Ammmistra-
zione comunale. Le forze de-
mocratiche e popolari che han
no guidato e guiddno Vente 
locale hanno fatto molto per 
venire incontro alle esigenze 
della popolazione. per imposta-
re una seria politica edilizia 
anche se ad altri . spettavano 
certi compiti. 

Tempo fa il Comune ha stan-
ziato 250 miiioni per la costru
zione di Case PopolarU U pro-
getto perd — si fa osservare 
— sta trascorrendo troppo tern- ' 
po neglis uffici comunali per 
cui si chiede che vengano su-
perat'x tutti gli ostacoli al fine 
di dar corso immediato aUa 
costruzione di alloggi. 

AW Amministrazione comuna
le si pongono altre richieste 
che tendono ad investire I pun
ti noiali del grave problema 
delta casa e dell'ed'dizia popo
lare. E non che queste richie
ste vogiiano suonar cntica at-
Vopera degli amministratori 
perche un Comune democrati
co — come e quello di Ponte
dera — ha blsogno di sentire 
di continuo il contatto con le 
masse popolari. In questo stret-
to coiloquio fra ammbttstratOTi 
ed amministrati sta Vessenza 
della democrazia degli entl lo
cali. 

Da qui baiza '• fuori la ri
ch testa della Camera del La
voro afflnche da parte deWAm-
ministrazione comunale vi sia 
un grande reper'rmento di ter
reni 

II Comune, incitre, AovrH at-
venlre il centro di una azio
ne tendente a creare un Ente 
costruttore onde tmpedire Vin-
cidensa del profitto prlcato che 
tanto gracasul costo delle abi
tazioni. Parilcotarmente sentl-
ta e inoltre Vesigenza di rego-
lamentare I canonl di affitto, 
di rivedere all stessi contratti 
- contratti capestro per le as-

surde condizioni che hnvongo-
no — per cui si intende dar 
vita a consorzi comunali e pro-
cinciali per la determinazlone 
di fltti sulla base dei criteri 
ger.erali flssati dalla legge. 

Ma le responsabHita prhne 
to questo campo sono dello Sta
to, del Governo ed il mot* 
mento democratico c deciso c ^ 
me non mai ad ingaggiare una 
grossa battaglia per una nuo
va politica urbanlstlca. 

AilAilHA W CtmCMtTcWSriflCAllOSI Al C0HSIGU0 COMUNAlt DI IlKi SUA 

| Tentative) di difesa della maggioranza] 
[alle severe accuse della minoranza! 

L'eco sulla stampa della tempestosa riunione del Con
siglio comunale di Reggio Calabria 

Nostra servizio 
, REGGIO CALABRIA. 2. 

. L'ultima recente riunione 
del Consiglio comunale di 
Reggio Calabria ha segnato 
il punto massimo dell'arbi-
trio e della sopraffazione da 
parte della DC. 

Si doveva discutere • una 
proposta democristiana sullu 
scioglimento della . commis-
sione d'inchiesta nominata il 
15 luglio scorso per indagare 
sulToperato i del sindaco e 
della giunta dc. 

La proposta mirava ad im-
pedire ogni indagine ed a 
bloccare quindi l'attivita di 
una commissione che aveva 
il compito di gettare un po* 
di luce in un ambiente non 
certo limpido. 

I dc. consci del pericolo cui 
andavano incontro con l'in-
chiesta. hanno chiesto lo 
scioglimento della commis
sione e per ottenere cid non 
hanno lesinato at t i ; illegali, 
sopraffazioni. arbitri. Apzi, 

!ad un certo punto sono ricor. 
si alia violenza: il nostro 
compagno, on. Adolfo Fiu-
mano, che insistentemente 
chiedeva la parola (sempre 
negata) per ^sporre il punto 
di vista comunista sul punto 
in discussione, : nell'avvici-
narsi al tavolo della presi-
denza per protestare energi-
camente richiamando i dc al 
rispetto del regolamento, ve-
niva col pi to in testa da un 
pesante volume scagliatogli 
dal Presidente della seduta. 
il vice sindaco Barone Adesi. 
che sostituiva il sindaco... la. 
titante. Da qui hanno avuto 
origine tumulti e reazioni vi-
vacl tra il pubblico e fra i 
consiglieri. 

Quando i carabinieri e la 
polizia sono riusciti a porrc 
fine ai tumulti tra 11 pubbli
co, poteva avere inizio la ri-
presa dei lavori. I comunisti. 
i socialigti e alcuni indipen
denti, perd, hanno abbando-
nato la seduta in segno di 
protesU I dc, malgrado que. 
sto signiflcativo atto, hanno 

voluto sciogliere la commis
sione d'inchiesta, anche con
tro il parere dello stesso Pre
sidente di essa.. 

Cosi i dc pensano di avere 
messo una pietra su una vi-
cenda su cui tutti attende-
vano di vederci chiaro. Ma 
non e con tali metodi, evi-
dentemente, che si possano 
far dimenticare anni - di 
disamministrazione, a Reggio 
Calabria. Le schiaccianti pro
ve di corruzidne e di mal-
costume portate in aula dalla 
opposizione democratica non 
possono essere ignorate cosi 
facilmente. Esse hanno for-
nito un quadro impressio-
nante di quanto la DC sia ca-
duta in basso. 

Forte della maggioranza la 
DC soffoca il dibattito, e que. 
sta politica ha spinto Reggie 
Calabria verso un fallimento 
economico senza precedent!. 
Basti per tutti il deficitario 
bilancio che porta, al passi-
vo, ben SO miliardi circa di 
Hre.l- . . . 

Reggio ha grossi problemi 
che attendono di essere risol-
ti: dalla casa. alle attrezza-
ture civil], alle scuole, agli 
asili, al lavoro. Ma i dc dor-
mono e dal letargo si sve-
gliano quando devono difen-
dere un loro pupillo. ricor-
rendo financo alia violenza. 
Questi tentativi democristia-
ni di soffocare ogni esprest-
sione di liberta e di critica, 
trovano qui a Reggio la loro 
origine in fatti ed episcdi 
clamorosi che mesi addietro 
scossero ' l'inttera opinionc 
pubblica. Le accuse veniva-
no mosse da un membro del 
gruppo dc il quale parlava 
di favoritismi, di prevarica-
zioni, di malcostume. In quel 
periodo i dc, schiacciati e d\-
sorlentati, accettarono la no-
mina di una commissione di 
inchiesta. Poi, col passare del 
tempo si andd facendo strada 
in essi di soffocare ogni altra 
iniziativa della commissione 
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